

Erste Hilfe für „Villa Südsee“

3600 Euro Spende für Jugendhilfe – Benefizkonzert am Mittwoch

Seeshaupt – Erst im Juni wurde die Seeshaupter Bürgerstiftung gegründet, und schon ist das erste Projekt finanziert: Für die Möblierung von drei Kinderzimmern in der „Villa Südsee“ wurden insgesamt 3600 Euro gespendet.

Dr. Gertraud Pihale, Vorsitzende der gemeinnützigen Bürgerstiftung freut sich mit den Initiatoren über das „schnelle“ Geld für die Kinder- und Jugendhilfe und darüber, dass die neue Stiftung von der Bevölkerung ganz offensichtlich als sinnvolle Einrichtung gesehen wird. Als nächstes wird wohl für den benötigten Kleinbus gesammelt. „Wir dürfen aus rechtlichen Gründen mit unseren Schützlingen keine Ausflüge in unseren Privatwagen machen“, so „Südsee“-Leiter Hans Wagner.



Die Hilfe kommt gut an: Hans Wagner und Alexandra Windisch (l.) freuen sich über Gertraud Pihales Gabe. FOTO: FRAUNBERG

Am morgigen Mittwoch, 29. August, ist beides möglich: Die Bürgerstiftung unterstützen und gleichzeitig klassische Musik genießen. Im Saal der „Seeresidenz Alte Post“ spielt das Korngold-Quartett bei einem Benefiz-

konzert Werke von Mozart, Korngold und Schubert. Die Künstler verzichten zugunsten der Seeshaupter Bürgerstiftung auf ihre Gage; die Kosten für Saal und Unterkunft übernehmen die Gastgeber. Beginn: 20 Uhr. rf